
3 Pièces

63 m²

Réf. 85348568

599 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Découvrez une nouvelle résidence intimiste harmonieusement niché au

Cœur d'un écrin de verdure, proche de tous commerces et des plages

à  pied,  elle  offre  un  cadre  de  vie  d'une  qualité  exceptionnelle  à  ses

résidents. Ce 3 pièces de 63 m2 avec un grand jardin de 200 m2 offre

un  espace  de  vie  supplémentaire  vous  permettant  de  profiter

pleinement  du  climat  Méditerranéen.1  stationnement  en  sous-sol  est

compris est inclus dans le prix. Frais de notaire réduit ! Un luxe dans le

Détail et des prestations de haute qualitévenez Découvrir un art de vivre

raffiné dans un cadre exceptionnel.

Discover  a  new  intimate  residence  beautifully  nestled  in  a  green  setting,  close  to

shops and within walking distance of the beaches, offering an exceptional quality of

life for its residents. This 2 bedroom apartment with a garden of 200 m2 offers an

additional living space to fully enjoy the mediterranean climate. Luxury in the details

and  high-quality  amenitiesoptional  underground  parking  reserved  for  each

apartment. Come experience a refined way of living in an exceptional environment.

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 

11 rue Chauvain - 06000 NICE
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